



1 Francisco de Haro. 2 Salvador Llobet. 3 Paco Parellada. 4 Carlos Font Llopart. 5 Francesc Llobet. 6 Josep Lluís Arimany. 7 Josep Homs. 8 Antònia Roura. 9 Carme Esplugas. 10 Ferran Salamero. 11 Esteve Duran. 12 Antoni Jonch. 13 Francisco Mora. 14 Francesc Estabanell. 15 Josep Ramoneda. 16 Rafael Ballús. 17 Josep Pujadas. 18 Ramon Parellada. 19 Josep Serratusell. 20 Jaume Icart. 21 Martí Boada. 22 Josep Verde Aldea. 23 Pere Viaplana. 24 Pere Canal. 25 Montserrat Tura. 26 Josep Bertrán. 27 Josep Estrada. 28 Frederic Nadal. 29 Donat Puig. 30 Anna Maria Duran. 31 Andreu Basolí. 32 Antoni Granja Llobet. 33 Carles Riera. 34 Carles Vallbona. 35 Lluís Sitjes Ballejà. 36 Ramon Munné. 37 Josep Arenas. 38 Jordi Benito. 39 Jordi Bauliés. 40 Antoni Botey.

Entrevistas: 40 de 1.178

En esta despedida, no podía pasar por alto la serie de entrevistas realizadas a lo largo de cada semana desde el 11 de octubre de 1989 hasta la fecha, 21 de junio de 2013. En total, hemos publicado (El Periodista, La Revista...) un total de 1.178 entrevistas aunque algunos de los personajes han repetido una, dos veces, tres... Abrió el fuego (gracias **Teresa Vacca**), **Francisco de Haro**, profesional popular que trabajaba en la farmacia Arimany. Cierra el ciclo de las entrevistas (algunas de ellas realizadas por **José**

Antonio Pilar y **Oriol Serra** a lo largo de tantos años) el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**.

Durante estos casi 25 años, la entrevista (a personas de toda la comarca y de todas las condiciones sociales) ha sido un referente que ha servido para mostrar un gran mosaico de posibilidades en ese gran marco poliédrico que presentan siempre las personas. Nunca un reto de este tipo se había conseguido en la prensa comarcal, ya que 1.178 entrevistas son... muchos personajes. Sólo me queda decir (bueno, en realidad como decía Aristóteles siempre han de quedar cosas por decir) que el viaje personal del periodista por el mundo de

todas estas personas (a casi todas ellas las he tenido muy cerca, he hablado cara a cara con ellas...) ha sido apasionante y enriquecedor. Gracias a todos ellos por abrirme las puertas de sus casas y de sus corazones. Me siento un gran privilegiado en este sentido.

Igualmente, no podía ser de otra manera, quiero agradecer a mis compañeros fotógrafos (**Mercedes Maestre**, **Antonio Alcalde**, **Esteve Gironella**, **Josep Garcia**, **Toni Torrillas**, **Xavier Solanas**...) su compromiso profesional con este proyecto y lo mucho que han sumado a la propuesta. Es verdad que hay gente que no ha querido salir (algunos muy a su pesar y por diferencias con una línea

editorial con la cual no se han identificado muchas personas durante muchos años...) y otros a los que no hemos sabido llegar. Nuestra intención, desde este balcón ciudadano, ha sido siempre la de sumar, abrir ventanas y ofrecer opiniones diferentes para el enriquecimiento general a partir de los valores e ideas que han transmitido cada uno de ellos.

Cada entrevista ha supuesto un mundo de experiencias que agradezco. De aquí que –seguro que no me equivoco– en nombre de los compañeros periodistas que me han ayudado en la realización de algunas entrevistas y de los compañeros fotógrafos, muchas gracias a todos. El placer ha sido nuestro.